

## LAS MASCARADAS TICAS



Las mascaradas son una costumbre que está muy arraigada a la cultura del costarricense, ya que viene desde nuestros bisabuelos. Por más de cien años las mascaradas han alegrado las celebraciones y fiestas del tico.

Durante las fiestas patronales -celebraciones en honor a un Santo Patrono- es divertido ver a los chiquillos corriendo detrás de los payasos y estos, a su vez, también tienen la paciencia de perseguir a los chiquillos.

Estos coloridos personajes bailan por las calles al compás de la música que tocan las comparsas, dianas u orquestas. La Giganta, el Diablo, la Muerte, la Calavera, el Cadejos, la Segua, el Policía, son algunos de las máscaras más importantes y que nunca faltan en los festejos populares.

Las máscaras auténticas son de tipo casero, pues artesanos locales las fabrican de papel y barro. Hay varias familias en Costa Rica que deben sus ingresos a este oficio. Hay máscaras más modernas que están hechas de fibra de vidrio.

Es usual que los payasos también estén presentes en fiestas familiares, laborales y de fin de año, ya que alegran la velada y siempre son motivo música, baile y mucho color.

